

A LA OPINION PUBLICA

=====

Queremos poner en conocimiento de la Comunidad nacional e internacional, que los Presos Políticos reclusos a lo largo del país, en más de 30 penales, hemos iniciado una Huelga de Hambre indefinida.

El motivo que nos impulsa a esta decisión se basa en lo injusto e ilegítimo de nuestro encárcelamiento y en la necesidad de impulsar una acción decidida, unitaria en la lucha por la vida y la libertad de los Presos Políticos, así como el término de la represión contra nuestro pueblo y el retorno de la democracia a nuestro país.

Planteamos nuestras exigencias de:

- Reconocimiento a nuestra condición de Presos Políticos y tratamiento acorde a los tratados y acuerdos internacionales, los cuales Chile ha suscrito; reunificación por Regiones en recintos especiales con mínimas condiciones y garantías que nos permitan el libre acceso a la educación, cultura, alimentación, recreación y trabajo; la no aplicación de pena de muerte que pende sobre 14 compañeros, entre ellos dos mujeres; agilización y cierre de los sumarios y procesos que se prolongan por largo tiempo; otorgamiento de los beneficios alternativos a las penas corporales y la conmutación de las penas por extrañamiento; pedimos la designación de un Ministro en Visita que esclarezca los hechos ocurridos en Valparaíso y Concepción, con saldo de un compañero asesinado, varios heridos y contusos, así como el cese al hostigamiento y persecución en contra de nuestros familiares y amigos que nos visitan. Pedimos la libertad inmediata de los Presos Políticos Renato Hevia, Manuel Bustos, José Ruiz di Giorgio y Mario Araneda y la presencia del relator especial de las Naciones Unidas, señor Volio Jimenez en las Cárceles, para constatar nuestras pesimas condiciones de vida. Por último pedimos que se de respuesta a la Presentación hecha al Pleno de Corte Suprema el 28 de Octubre, que plantea nuestros problemas y reivindicaciones ya descritas.

Llamamos a la solidaridad nacional e internacional a que asuma el compromiso con la lucha por la vida y la libertad de los Presos Políticos, estamos convencidos que las organizaciones populares, estudiantiles, sindicales, que las autoridades de la Iglesia y las personalidades de la Iglesia y democráticas asuman nuestra defensa, demandando, movilizándose activamente en favor de nuestros derechos.

Por la Vida y la Libertad de los Presos Políticos.

Coordinadora Nacional de
Presos Políticos
Santiago - Chile

=====

13 Diciembre de 1985.-

Agrupación Familiares
Presos Políticos
CHILE